

Asociación De Vecinos de Camposol (AVC) "STOP Biogas Mazarron" - Actualización de la campaña.

Desde nuestro último informe, el 31 de agosto, hemos estado muy ocupados. Esta actualización es para hacerles saber algunas de las cosas que han estado sucediendo y algunos de los planes para el futuro.

La Plataforma "STOP Biogas Mazarron" se ha solidificado y tenemos más apoyo de la comunidad española y estamos siendo invitados a sus reuniones, así como nuestro vicepresidente, Paca Gonzales siendo entrevistado en una estación de radio española. También realizamos una conferencia de prensa y un encuentro para asociaciones y empresas sobre Camposol, donde una presentación técnica de nuestro especialista en biogás fue bien recibida por el público. El 31 de julio se creó la plataforma Stop Biogas Mazarron en el centro social Cañada del Romero, a la que asistieron representantes de Fuente álamo y San Javier, de Ecologistas en Acción por la Plataforma, y representantes de los residentes de El Paretón Cañada de Romero, Condado de Alhama, Leyva, Mazarrón, El Saladillo y la Asociación de Vecinos de Camposol. La Asociación Empresarial de Camposol no pudo, por desgracia, aceptar su invitación para asistir a la reunión y unirse a la plataforma, en su reunión inaugural, que podría haber unificado Camposol contra la planta de biogás propuesta. La invitación a unirse a la plataforma sigue abierta. La propuesta de crear una segunda plataforma es, en opinión de los miembros de la plataforma existente, innecesaria, pero respetamos el derecho a hacerlo. Como único representante de Camposol en la plataforma "STOP Biogas Mazarron", estamos dispuestos a cooperar con cualquier asociación, empresa o individuo que trabaje para garantizar que la planta de biogás no se construya en el lugar propuesto, tal y como se establece en nuestros planes publicados anteriormente. La Plataforma está incluida en el Comité de Coordinación Regional de la Plataforma STOP BIOGAS MURCIA, con nuestro vicepresidente como portavoz. Esto significa el apoyo de todas las plataformas locales como San Javier, Mula, Molina de Segura, Fuente álamo, Cartagena, Lorca, Torres de Cotillas, etc., colaboración con Ecologistas en Acción, asesoramiento jurídico del abogado ambiental Pedro Macanas (responsable del proyecto Mar Menor como entidad jurídica) y conocidos ambientalistas, de forma gratuita. También hemos tenido conocimiento de los planes de la Asociación Empresarial Camposol (CBA) y Oscar Sánchez para crear una plataforma separada con el fin de recaudar fondos para pagar un abogado. Esto no afecta a nuestro trabajo y esperamos que ambos trabajando hacia el mismo objetivo de garantizar que la planta de biogás no se construya en la ubicación propuesta, proporcionará un resultado positivo. La colaboración con nuestros vecinos y asociaciones españolas es crucial para el éxito de esta campaña. Estamos organizando una entrevista con el coordinador de la exitosa campaña de Lorca y lo pondremos a disposición en breve, para que podamos saber qué funcionó para ellos. Juntos podemos superar esta

propuesta y estamos trabajando para ello con nuestros socios.

El CVA ha pedido dos veces una reunión con el alcalde y los representantes de los diversos partidos políticos para discutir la planta propuesta. Nos hemos reunido con el PSOE junto con nuestros socios españoles y están totalmente en contra de la planta. Todavía no hemos recibido respuesta a las solicitudes de reunirse con el alcalde o los demás partidos políticos. No creemos que nuestros políticos elegidos deban ignorar a sus electores y seguiremos presionando para que estas reuniones establezcan su posición en relación con la planta propuesta. Lamentablemente, la consulta pública ha sido insuficiente.



Tenemos la gran suerte de contar con el apoyo de un especialista en biogás del Reino Unido, que ha preparado no sólo un informe técnico, sino también una presentación de la que estamos planeando crear un vídeo para colocarlo en YouTube, a fin de llegar a más personas.

Hemos tenido la suerte de contratar a varios voluntarios para que nos ayuden con esta campaña. Para tener éxito, necesitamos más ayuda para ayudar en la recaudación de fondos, las comunicaciones, la organización de reuniones y eventos, el diseño de carteles y pancartas, así como estar preparados para distribuir folletos y otras comunicaciones para tratar de llegar al mayor número posible de personas. Tenemos una gran demostración planeada y se darán más detalles a medida que avancemos en esta actividad. Estamos y seguimos estando en contacto con medios de comunicación tanto en español como en inglés. Estamos tratando de involucrar a nuestras comunidades que no hablan inglés aquí en Camposol como lo hacemos con nuestro sitio web, estamos ansiosos por asegurar que sus puntos de vista sean considerados en esta campaña. Planificamos reuniones específicas por idioma para garantizar que el público más amplio posible sea consciente de las cuestiones y los riesgos de no hacer nada.

En la actualidad hemos celebrado actividades específicas y proporcionamos los detalles que se indican a continuación. A medida que surjan nuevas actividades, también las compartiremos.

• Lunes 1 de septiembre.

AVC fueron invitados por Costa Calida International Radio, para ser entrevistados en vivo en el programa de Ruma Jordan. Dado que el tema de Stop Biogas Mazarron estaba ahora en la agenda de la mayoría de las personas, fue una buena oportunidad para explicar los problemas y el alcance de lo que hemos estado haciendo. Participaron el presidente del CVA y el especialista en biogás del Reino Unido. Si no ha escuchado la entrevista está disponible en la página de escuchar de nuevo en el sitio web del CCIR en https://costacalidaradio.com/listen-again/

• Viernes 12 de septiembre.

El comité de AVC fue invitado a una reunión de la Asociación de Vecinos del Puerto de Mazarrón con el fin de presentar detalles de la Plataforma "Stop Biogas Mazarron" campaña y las actividades involucradas. Hemos recibido una cálida bienvenida y hemos proporcionado un excelente feedback de la audiencia y en particular su experiencia en campañas y protestas. Ahora tienen una presencia en la Plataforma.

• Sábado 13 de septiembre.

Se celebró una conferencia de prensa a las 9.00 horas para compartir la información sobre la campaña con un público más amplio. Como resultado, nuestro vicepresidente fue invitado a una entrevista de radio el domingo 14 de septiembre. La grabación está disponible en la última sección de noticias de nuestro sitio web en www.avc.org.es Esperamos tener traducciones en otros idiomas en breve.

• Sábado 13 de septiembre.

Se celebró una reunión en el centro social del sector B, Camposol, a las 10 de la mañana para compartir información y recabar el apoyo de las empresas y asociaciones locales para esta campaña. Se enviaron invitaciones a más de 60 empresas y 20 asociaciones. Los asistentes recibieron una actualización sobre la campaña y una presentación de nuestro especialista en biogás, basada en su detallado informe. Esto fue muy bien recibido junto con comentarios de bienvenida sobre la profesionalidad del evento. Los delegados proporcionan comentarios valiosos junto con ofertas de apoyo adicional.



• Viernes 26 de septiembre.

Habrá una fiesta de fin de verano que se llevará a cabo entre las 7.30pm y 11pm para recaudar fondos para el CVA y la parada de la campaña de la planta de biogás. Originalmente se iba a realizar en la calle Albaida del sector C superior. Se celebró una reunión con el consejo local y, como resultado, se decidió que los requisitos legales para un cierre de calles eran prohibitivos. Afortunadamente, Paco y Patti en el Casa Club intervinieron y ofrecieron su lugar para el evento. Nuestra vocalista para la velada es la siempre popular Karen Noble y el DJ será Alan Wood. Tenemos mucha suerte de que hayan ofrecido sus servicios. Este es un evento solo de boletos, cuyos detalles se pueden encontrar en el sitio web del CVA y las páginas de Facebook. Este evento está demostrando ser extremadamente popular, posiblemente porque el precio de la entrada de 5 € es un excelente valor. Las entradas se pueden comprar en el centro social entre las 10 am y 1 pm los miércoles y viernes de cada semana, así como por correo electrónico admin@avc.org.es por favor envíe un correo electrónico Este es un evento solo boleto y números controlados para garantizar el cumplimiento de la legislación. Esta será una excelente velada, por lo que "Save The Date". Los fondos recaudados en la velada se destinarán a cubrir los gastos de la campaña.

Recaudación de fondos

Tenemos la suerte de que nuestra asamblea del 14 de agosto se complementó con una colecta, que recaudó un total de 419 euros para cubrir los gastos de la campaña, por lo cual estamos agradecidos. Esta cantidad fue contada por un tercero, no asociado con CVA. Además, nuestros voluntarios recogieron un total de €521 entre las 9 y las 11 horas del 2 de septiembre fuera de la zona del supermercado Consum. Este dinero se recogió en cubos sellados y firmados, que fueron abiertos y contados por dos miembros del comité y un tercero independiente. Este dinero se destinará a la campaña de sensibilización y protesta pública, que incluye la creación y distribución de volantes, la creación de pancartas y otros artículos asociados. Hasta la fecha, de los 940 euros recaudados, se ha gastado un total de 33,05 euros en gastos administrativos y de papel. Hay compromisos de €75 para un banner y €20+IVA para los costes del gestor. El dinero restante se utilizará para los artículos enumerados anteriormente a medida que avanzamos en la fase en la que se necesitarán folletos y carteles, así como los costos asociados con la protesta planificada. Tenemos presupuestos para autobuses que serán utilizados para transportar a los vecinos hacia y desde el lugar. Se proporcionará a los miembros en la AGM una cuenta completa de la situación financiera total del CVA.

¿Qué puedes hacer para ayudar?

AVC es una asociación sin fines de lucro y no política que no cobra cuotas de membresía. Esta campaña ha hecho más importante que nunca para nosotros demostrar a través del número de miembros que tenemos, que estamos haciendo campaña en nombre de un número significativo de los vecinos en Camposol, ya sean residentes a tiempo completo o no. Puedes ayudar a aumentar nuestra membresía uniéndote a nosotros. Esto significa unirte a la asociación, no solo seguirnos en Facebook. Para hacer esto, puede visitar la página de registro de membresía en https://www.avc.org.es/en/user-registration/ y completar el formulario de registro, o llamar al centro social en el Sector B entre las 10:00 am y 1:00 pm los miércoles y viernes y ayudaremos con el proceso. Finalmente, puede enviar un correo electrónico a admin@avc.org.es y le enviaremos un formulario de registro para completar.

Una de las cosas más difíciles de lograr en Camposol es llegar a un gran número de personas, muchas de las cuales no usan las redes sociales, Hacemos todo lo posible para ayudar. Algunas calles ya tienen



grupos de WhatsApp o Messenger para compartir información con sus vecinos. Si lo ha hecho, por favor use sus grupos para compartir información sobre esta campaña. Si no se considera la posibilidad de crear uno, no sólo para esta campaña sino también para temas futuros en los que la comunicación es importante.

Si hay algún asunto que le preocupe, acuda al centro social durante las horas de oficina enumeradas anteriormente o envíe un correo electrónico a admin@avc.org.es o vaya al sitio web www.avc.org.es y utilice la página contáctenos.

Asamblea general anual del CVA.

Aparte del proyecto de la planta de biogás, estamos ocupados planificando nuestra Asamblea General Anual (AGM) en octubre. Así que por favor tenga paciencia con nosotros si nos tomamos un poco más de tiempo para responder a correos electrónicos. Si usted es miembro del CVA, recibirá una invitación a la AGM donde no solo puede influir en el plan de trabajo para el próximo año y presentarse a las elecciones si lo desea, sino que también puede conocer nuestras actividades durante el último año. Si echa un vistazo a nuestra página de propuestas en el sitio web www.avc.org.es verá nuestras propuestas originales, que se actualizarán este año según los deseos de los miembros. Tenga en cuenta que unirse a nuestra página de Facebook no es lo mismo que ser miembro de la asociación. Puedes unirte a la asociación visitando la página de registro de miembros en nuestro sitio web. Están disponibles en los cinco idiomas que utilizamos en nuestro sitio, a saber, español, inglés, holandés, francés y alemán.